

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan pembahasan yang telah dilakukan oleh penulis pada bab sebelumnya, penulis menarik beberapa kesimpulan dari pembahasan permasalahan yang di dapat dan juga penulis memberikan saran sebagai berikut:

5.1 Kesimpulan

Penulis menarik beberapa kesimpulan dari pembahasan permasalahan yang di dapat yaitu Efektivitas merupakan seberapa baik usaha yang telah dilakukan untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan sebelumnya. Proses pengelolaan aplikasi Srikandi mempunyai tujuan yang jelas yaitu Kelancaran dalam proses pengelolaan surat menyurat serta kearsipan secara elektronik yang efektif dalam penyelenggaraan tata kelola pemerintahan berbasis elektronik. Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Musi Banyuasin memiliki peran untuk memberikan dukungan dan arahan yang strategis untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan dan memberikan fasilitas dan perlengkapan yang menunjang proses pengelolaan kearsipan elektronik. Dengan adanya aplikasi Srikandi yang telah diterapkan oleh Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Musi Banyuasin dapat mempermudah serta meringankan pekerjaan pegawai dalam pengelolaan kearsipan. Serta dalam penyajian dokumen yang dibutuhkan juga lebih cepat dalam penemuannya. Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Musi Banyuasin menerapkan pengelolaan arsip elektronik berupa aplikasi Srikandi serta telah memberikan sosialisasi kepada para pengelola kearsipan yang akan mengelola aplikasi Srikandi, sosialisasi ini bertujuan untuk memberitahukan isi prosedur kepada pengelola kearsipan agar dapat memahami prosedur yang telah dibuat. Dalam kegiatan pengelolaan arsip dibutuhkan pengawasan dan pengendalian yang dilakukan oleh pimpinan pada bidang kearsipan agar pelaksanaan pengelolaan arsip elektronik dapat berjalan dengan baik.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas dapat disarankan kepada Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Musi Banyuasin sebagai berikut:

Tetap terus meningkatkan perkembangan pengelolaan aplikasi Srikandi pada setiap OPD (Organisasi Perangkat Daerah) agar dapat memahami betapa pentingnya penggunaan aplikasi Srikandi. Pemanfaatan teknologi untuk mendukung pengelolaan arsip hukumnya adalah wajib, sehingga memerlukan perhatian tersendiri seperti bimbingan teknis lanjutan, terutama pada petugas yang mengelola aplikasi Srikandi. Dalam proses pengiriman dokumen ke dalam aplikasi Srikandi memerlukan jaringan, sebaiknya ditingkatkan agar tidak sering terjadi *down* yang disebabkan *server* dari Kementerian Kominfo maka dari hal tersebut hendaknya Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Musi Banyuasin dapat bekerja sama untuk mengoptimalkan proses jaringan.